



Ensayo

Nombre del Alumno: *Viviana Jacqueline Monjaras Ventura*

Nombre del tema: *Importancia de Trascender En el Ámbito De Salud*

Parcial: *I*

Nombre de la Materia: *Seminarios De Investigación En Ciencias De La Salud*

Nombre del profesor: *Yaneth Fabiola Solorzano Penagos*

Nombre de la Licenciatura: *Maestría En Administración De Servicios De La Salud*

Cuatrimestre: *2Do*

INTRODUCCION

En el presente ensayo lo nombro con el tema principal la **Importancia de trascender en el ambito de salud** ya que en el primer texto plasmado en la guia menciona la esclavitud de las personas y hacer razonar si eso se deshiciera en cuanto a actos y la manera de como tenian a sus en esclavos y la manera de como reaccionarian ante eso; lo que quiere decir es que en cuanto a trascender es sobrepasar o superar por lo que el capitalismo es el modo de producción que promueve una posición activa del hombre sobre la naturaleza, orientada por el valor de la “producción para el mercado”. Esa posición se acompañó de una exaltación de la “práctica” sobre la “contemplación o reflexión teórica” y terminó por concebir al hombre como “amo o señor de la naturaleza” y alguna de las características del capitalismo son defender los derechos individuales, la libertad de la empresa, la existencia de mercados competitivos también menciona las ventajas de la constante investigación de la actividad científica en biomedicina y ciencias de la salud contribuyen al bienestar, desarrollo y mejora de las condiciones de salud de los seres humanos, Los adelantos en el conocimiento de la biología humana y sus aplicaciones en el campo médico fueron el motor de los grandes logros alcanzados en el cuidado de la salud y el combate a la enfermedad durante el siglo XX.

LA IMPORTANCIA DE TRASCENDER EN EL AMBITO DE SALUD

El Capitalismo

Se define como sistema económico y social basado en la propiedad privada de los medios de producción, en la importancia del capital como generador de riqueza y en la asignación de los recursos a través del mecanismo del mercado.

Sistema económico y social defiende los medios de producción deben ser de manera privada apareció hasta el siglo XIII en Europa.

Sus características son defender los derechos individuales, la libertad de la empresa, la existencia de mercados competitivos.

El capitalismo como sistema económico se fue gestando aproximadamente el siglo XVI para consolidarse de manera definitiva en el siglo XVIII Consistió en una nueva forma de “propiedad privada”: la de los medios de producción (sustituyendo al feudalismo, basado fundamentalmente en la propiedad territorial). Sólo aquellos que tienen la propiedad de los medios de producción (llamados por ello capitalistas) pueden comprar a otros lo único que tienen para vender: su fuerza de trabajo por la que le pagan un “salario” (de allí que se los llama asalariados). Se reconoce como el gran ideólogo de este sistema económico al filósofo Adam Smith,

El modo de producción capitalista promovió una posición activa del hombre sobre la naturaleza, orientada por el valor de la “producción para el mercado”. Esa posición se acompañó de una exaltación de la “práctica” sobre la “contemplación o reflexión teórica” y terminó por concebir al hombre como “amo o señor de la naturaleza”

Formas de explicar la realidad y paradigmas

Un paradigma, es el conjunto de ideas, creencias, argumentos que construyen una forma para explicar la realidad. Los paradigmas no son únicos ni universales y dependen de la forma en que cada persona lo construye.

La mayoría de las ciencias naturales desarrollan sus investigaciones desde este paradigma utilizando metodologías cuantitativas de investigación.

Conocimiento científico

El rasgo definitorio de la práctica científica es el de la “puesta a prueba de hipótesis”. Adoptar un conocimiento a “título de hipótesis” supone que ese conocimiento puede ser revisado y eventualmente superado por otro que resulte más adecuado para explicar o comprender los asuntos en cuestión. A diferencia de las búsquedas filosóficas o religiosas, el conocimiento científico se motiva siempre por preguntas relativamente más modestas en cuanto a su alcance, pero más ambiciosas en cuanto a lo que se puede hacer con ellas

Formas de explicar la realidad del conocimiento científico

Epistemología significa ciencia o teoría de la ciencia y su enfoque actual la sitúa como la teoría del conocimiento científico, y se caracteriza por su método, el cual nos lleva a plantear problemas científicos y de investigación; de ahí que la epistemología de la ciencia sea el método científico y su principal propósito sea el estudio del conocimiento propio de una ciencia en particular.

Designa el estudio crítico de los principios, hipótesis y resultados de las diversas ciencias y está destinada a determinar su origen lógico, su valor y alcance objetivo.

Investigación en México (retos problemas)

Los resultados de la actividad científica en biomedicina y ciencias de la salud contribuyen al bienestar, desarrollo y mejora de las condiciones de salud de los seres humanos, Los adelantos en el conocimiento de la biología humana y sus aplicaciones en el campo médico fueron el motor de los grandes logros alcanzados en el cuidado de la salud y el combate a la enfermedad durante el siglo XX.

Las áreas de la salud en donde más se ha investigado en los últimos años son de acuerdo con sus por cientos de publicaciones- la clínica y la biomédica. Les siguen la socio médica, la de alimentos, la ambiental y la biotecnológica, que junto con la biología molecular, la genómica y la proteómica empiezan a ser apoyadas, proyección que debe crecer y consolidarse. Este patrón es característico de los países del Tercer Mundo y debido a que la tendencia en el reforzamiento de los posgrados se ha orientado sobre todo al área biomédica, es de esperar que en los próximos años esta disparidad se mantenga y hasta se incremente.

La Investigación Científica

Conjunto de procesos sistemáticos y empíricos que se aplican al estudio de un fenómeno; es dinámica, cambiante, evolutiva y crítica. Algunos autores la definen como: "...un procedimiento reflexivo, sistemático, controlado y crítico que, permite descubrir nuevos hechos o datos, relaciones o leyes, en cualquier campo del conocimiento humano" (Sequeira y Cruz, 1997:3). Así, por algunas características que se le atribuyen a la investigación científica hacen que ésta sea:

Reflexiva: El carácter reflexivo elimina los dogmas, las recetas y hace posible la profundización del conocimiento.

Investigación documental: Según Alfonso (1995), la investigación documental es un procedimiento científico, un proceso sistemático de indagación, recolección, organización, análisis e interpretación de información o datos en torno a un determinado tema.

La investigación documental tiene la particularidad de utilizar como una fuente primaria de insumos, mas no la única y exclusiva, el documento escrito en sus diferentes formas: documentos impresos, electrónicos y audiovisuales.

El Método de Investigación Documental es el procedimiento general que guía a la investigación documental, que recopila, organiza y presenta información de fuentes documentales.

Concepto y características

Sistemática: En la investigación se da una secuencia lógica de los pasos que se aplican, también la sistematicidad se refleja porque el fenómeno que se estudia está relacionado con otros fenómenos, en algunos casos él incide en los fenómenos y en otros, los fenómenos inciden en él. **Controlada:** En la investigación el control debe ser constante a fin de que los datos obtenidos sean confiables y por tanto los resultados tengan validez. **Empírica:** Está referida al proceso de recopilación de datos extraídos de la realidad y que sobre la base de su análisis se llega a generalizar. **Crítica:** Sobre la base de la teoría el investigador analiza los datos extraídos de la realidad y como resultado aprobará las teorías o tendrán que sufrir transformaciones.

CONCLUSION

En conclusion a lo largo de todos los años siempre es importante trascender para poder lograr nuevas metas y siempre con el objetivo de mejorar mejorar:hablando del capitalismo el cual es un sistema económico y social basado en la propiedad privada de los medios de producción, en la importancia del capital como generador de riqueza y en la asignación de los recursos a través del mecanismo del mercado.

Sistema económico y social defiende los medios de producción deben ser de manera privada apareció hasta el siglo XIII en Europa.

Sus características son defender los derechos individuales, la libertad de la empresa, la existencia de mercados competitivos; por lo que gracias a la constante investigación científica los resultados de la actividad científica en biomedicina y ciencias de la salud contribuyen al bienestar, desarrollo y mejora de las condiciones de salud de los seres humanos.

BIBLIOGRAFIA

-Platón, República VII; 514a-517c y 518b-d. (R. Verneaux, Textos de los grandes

-Salud, S. d. (2001). Programa de acción: Investigación en Salud . México:
Secretaria

de salud.